
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 84662496

Prix 375 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Beausoleil centre, place de la Libération, grand deux pieces avec balconBeausoleil

centre, place de la Libération, dans un quartier très bien desservi, à quelques pas

de  toutes  les  commodités,  dans  un  contexte  résidentiel  prestigieux,  nous  vous

proposons un grand appartement d'une chambre avec balcon.L'entrée s'ouvre sur

une  grande  cuisine  équipée.  Vient  ensuite  un  salon  séparé  avec  accès  direct  au

balcon.  Le coin nuit  se compose d'une salle  de bain complète et  d'une chambre

double  avec accès au balcon donnant  sur  le  boulevard de la  République.  Toutes

les pièces sont équipées de l'air ...

Beausoleil  centre,  place  de  la  Liberation,  large  one  bedroom  apartment  with

balconyBeausoleil  centre,  place de la Liberation,  in a very well  served area, a few

steps from all amenities, in a prestigious residential context, we propose large one

bedroom  apartment  with  balcony.The  entrance  opens  onto  a  large  kitchen

complete with all appliances. Next we find a separate living room with direct access

to the balcony. The sleeping area consists of  a complete bathroom and a double

bedroom with  access  to  the  balcony  overlooking  boulevard  de  la  Republique.  All

rooms are equipped with air conditioning ...

RIVA IMMOBILIER BEAUSOLEIL

27 Bd République  - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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